



Ceci Flores: sus 20 mil localizados dónde están

CARLOS ZÚÑIGA
CIUDAD DE MÉXICO

Ceci Flores, lideresa del colectivo de madres buscadoras de Sonora, acusó al presidente Andrés Manuel López Obrador de no cumplir sus promesas de campaña con las víctimas y de “minimizar” la cifra de personas desaparecidas.

“Por las víctimas él está ahí; él se postuló porque atendió a todas las víctimas en ese tiempo. Pidió el apoyo y se lo dimos. Lamentablemente no nos cumplió”, sostuvo en entrevista para MILENIO Televisión.

Luego de que ayer en la mañana se manifestó afuera de Palacio Nacional con la intención de entregarle una pala al mandatario, la que utiliza para encontrar a sus hijos, Flores reprochó la falta de visibilización a las madres, que tampoco “las buscan”, como a Lorenza Cano (no se sabe de ella desde enero).

Sobre la actualización del censo presentado en la conferencia mañanera, la activista denunció que “no hacen la búsqueda, no muestran ninguna evidencia... cómo va a ser que minimicen las cifras de desaparecidos, si todos los días hay”.

Cuestionó la información de la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, de que encontraron en este sexenio a más de 20 mil personas. “¿Dónde están? ¿Por qué no los publican para que nosotros los veamos y podamos bajar esa búsqueda?”.

Flores anunció que hoy volverá a Palacio a las seis de la mañana para insistir en hablar con el Presidente. ■